



Este viernes 29 de julio, celebramos, un año más, la festividad de Santa Marta, Patrona de todo el sector de la hostelería. Por ello queremos enviar la mayor de las felicitaciones para todo el sector.

Marta de Betania, es una figura bíblica descrita en el Nuevo Testamento en los Evangelios de Lucas y Juan. Se la describe viviendo en la aldea de Betania, junto con sus hermanos Lázaro de Betania y María de Betania, cerca de Jerusalén. En su casa se hospedó Jesús en al menos tres ocasiones, dedicándole siempre las mayores atenciones. Fue testigo de cómo Jesús resucitó a su hermano, Lázaro de Betania.

El comportamiento de Marta, como anfitriona de Jesús, cada vez que este se hospedaba en su casa, es el ejemplo palpable del servicio que el mundo de la hostelería ofrece a todos sus clientes. El Evangelio, según San Lucas, describe a una Marta sirviente en todo momento de Jesús.

Acoger, escuchar y servir son los valores que destacamos en el comportamiento de Marta de Betania y al día de hoy son los valores más destacados en todas las personas, empresarios y trabajadores, que conforman la totalidad del sector.

Santa Marta, como es reconocida en la fé católica, es considerada como la Patrona de un sector, que al igual que ella, vive, convive y pervive, con el único fin de servir a los demás.

Desde la Asociación de Hostelería, feliz Día de Santa Marta para todos.